



## Pressemitteilung

### **TuS Haste weihet neuen Kunstrasenplatz am 28.09.2024 ein.**

Pünktlich zu Beginn der neuen Fußballsaison ist es soweit: Der neue Kunstrasenplatz des TuS Haste 01 ist fertiggestellt. Der alte Belag aus dem Jahr 1988 war deutlich in die Jahre gekommen, so dass der erste Kunstrasen in der Region Osnabrück dringend ausgetauscht werden musste. „Nach jahrelanger Unsicherheit für den traditionsreichen Fußballstandort Haste freuen wir uns schon sehr auf den Tag, an dem wir zum ersten Mal einen Fuß auf den neuen Platz setzen dürfen“, berichtet der 1. Vorsitzende Rainer Welp.

Zur großen Freude der Haste Schulen wird der Platz auch um eine Weitsprunggrube und Laufbahnmarkierungen erweitert. „Wir danken der Stadt Osnabrück, die völlig unbürokratisch und kurzfristig die Finanzierung dieser Erweiterung zu 100% übernimmt“, so Welp. Für die Schulkinder in Haste eine große Erleichterung, da sie bislang den Weg in die Dodesheide aufnehmen mussten, um Leichtathletik trainieren zu können. Mit dieser Erweiterung wird der TuS Haste zukünftig stärker mit den vier Schulen in Haste kooperieren.

Zwischenzeitlich waren die Arbeiten am neuen Platz ins Stocken geraten. Der Grund dafür war ein stark verunreinigter Bodenaushub, der aufwändig ausgebaggert und fachgerecht entsorgt werden musste. „Diese böse Überraschung im Erdreich hat uns unruhige Tage und Nächte bereitet, da die Mehrkosten in Höhe von 60.000 € komplett vom Verein getragen werden müssen“, ergänzt Welps Vorstandskollege Klaus Jordan. Bislang haben sich schon etliche Freunde der TuS-Familie bereit erklärt dem Verein ein Privatdarlehen zur Finanzierung zur Verfügung zu stellen. „Das zeigt das große Vertrauen verbunden mit dem sehnlichen Wunsch der Haster die Sportanlage im Herzen unseres Stadtteils langfristig zu sichern“, so Jordan.

Insgesamt wird die Sanierung des Kunstrasenplatzes ca. 500.000 € kosten. Etwa zweidrittel dieser Summe muss der TuS Haste 01 e.V. aus eigenen Mitteln oder Darlehen finanzieren. Die restlichen Kosten werden durch Zuschüsse des Landessportbundes und der Stadt Osnabrück getragen.

Im Anschluss an die Erneuerung des Platzes erfolgt der Bau des neuen Funktionshauses. Die Stadt rechnet mit einer Fertigstellung im Frühjahr 2025. Ab diesem Termin könnten dann die neuen Umkleiden und Duschen genutzt werden.

Der erste große Meilenstein, die Fertigstellung des Kunstrasenplatzes, ist erreicht. Zu diesem Anlass wird im Rahmen des Punktspiels der 1. Herren des TuS Haste gegen TV 01 Bohmte eine kleine Feier stattfinden. Hierbei wird auch Osnabrücks Oberbürgermeisterin Katharina Pötter mitwirken und den Anstoß der Partie ausführen. Zu dieser Einweihung am 28.09.2024 ab 15:00 Uhr sind alle Sponsoren, Vereinsmitglieder und Interessierte eingeladen. „Bei Bratwurst und Bier werden wir den neuen Platz und hoffentlich auch den Sieg der 1. Herren feiern dürfen. Das

komplette Sportgelände wird dann in einem größeren Rahmen im kommenden Jahr eingeweiht“, freut sich Rainer Welp.

Nach jahrelanger Unsicherheit, ob der Verein und der Standort inmitten des Stadtteils Haste überhaupt Bestand haben wird, gibt es wieder eine Zukunftsperspektive für den Traditionsverein, der im Jahr 2026 sein 125jähriges Jubiläum feiern wird. Insbesondere den Fußballern der 21 Mannschaften, davon 17 Kinder- und Jugendmannschaften, wird das neue Sportgelände des TuS Haste 01 große Spielfreude bereiten.

Text: Christine & Holger Wehlage

Fotos: Philipp Llyod